赤坂子供会だより

平成30年度 7月 1日 発行



ドッジボール大会のご報告とお礼



6/2 4(日)、愛鷹小体育館にて、赤坂子供会は「赤坂レッドドラゴンズ」として参加しました。 今年は、参加人数も 13 名とギリギリの人数の中での参加となりました。

練習は、キャッチボールや試合形式を主に行い、今年は、久保・目黒身チームとの練習試合を組んでの実践練習も行いました。

予選リーグでは、初戦こそ大敗を期しましたが、次戦では前半引き分けにする接戦をみせるも、後半で敗れ予選 敗退となってしまいました。

B グループでは 6 チーム中 5 位の結果となりましたが、一人一人が全力を出し切り、力を合わせてよく頑張ってくれました。





お忙しい中、応援に足を運んで下さいましたご父兄の皆様ありがとうございました。

そして何より練習のときから子供たちを支えて下さいました保護者のみなさま、本当にありがとうございました。 次の大きな行事は、赤坂夏祭りです。

いろいろと保護者の方にはお願い事が増えるかと思いますが、子供たちと一緒に役員一同頑張りますので、ご理解ご協力をよろしくお願いします。